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2024年10月30日(水) 
第14回（通算1601回）  

ウェディング エルティ 

「ガバナー補佐訪問②」 

2024-25年度会長  佐藤 信雄 

例 会 次 第  

◆開会点鐘  佐藤 信雄会長 
◆ロータリーソング「日も風も星も」    
    ソングリーダー 齋藤 康隆会員 
◆お客様並びに来訪ロータリンの紹介       
  ・国際ロータリー第2530地区  
    県北第一分区ガバナー補佐  
       阿部 正美 様（福島21RC） 
    県北第一分区分区幹事    
       野崎 正広 様（福島21RC） 
◆Ｒ財団より認証状と襟ピンの贈呈 
  ・亀岡 政雄会員  PHF 
◆会長あいさつ  佐藤 信雄会長 
◆お食事をどうぞ 
 
 
 
 
 
 
◆幹事報告  多田 憲司幹事 
◆各委員会報告 
 ・ニコニコＢＯＸ委員会報告 
               植木 博隆委員 
◆国際ロータリー第2530地区  
   県北第一分区ガバナー補佐 
     阿部 正美 様スピーチ 
◆閉会点鐘  佐藤 信雄会長  

福島中央ロータリークラブ会報 

 皆さんこんにちは 

 衆議院選挙で与党が過半数割れという結果で、今後

の連立内閣・首班指名や今後の政局などがニュースで

大きく取り上げられております。今後の景気や為替・

株式市場・外交など様々な問題について、また企業経

営や個人生活にどのような影響が出てくるのか注視

する必要があるのではないでしょうか。 

 本日は、只今ご紹介しました県北第一分区ガバナー

補佐の阿部正美様、分区幹事の野崎正広様をお迎え

しての例会です。後ほど阿部ガバナー補佐様のスピー

チを頂きます。よろしくお願いいたします。 

 さて、先週は福島中央RC通算1600回記念例会でした。そして本日からは、

先輩ロータリアンの築き上げた我がクラブの歴史を土台に、次のステップとし

て気持ちを新たに1700回・1800回に向けてさらに発展させていかなければ

と、緊張しております。 

 今年度（24－25年度）は4か月を経過しましたが、まだ地に足がつかない状

態で皆様心もとない気持ちでいらっしゃることでしょう。私としては皆様の協

力を得て「手作りのクラブ運営」をモットーにしております。 

 また、7月の納涼夜間例会ではシャンソン歌手の紗羽しゅう子さん、8月の長

浜東RC来訪時の例会ではフラダンスのアトラクションで、早川ガバナーの掲げ

る「ロータリーを楽しもう」を私も体現していきたいと思い企画しました。皆様

楽しんでいただけたでしょうか。 

 そして、11月17‐18日は東京視察を兼ねた東京六本木RCへ総勢10名の

メーキャップを行います。これも、他のクラブの雰囲気を学びそして楽しんでき

たいと思っております 

 先日、11月27日（水）の当クラブの例会に、東京六本木RC小篠ゆま会長と堀

井健一幹事がメーキャップとして訪問したい旨のメールが届きました。その際

に、東京六本木RCは2025年1月27日（月）に創立20周年例会の案内がある

そうです。皆様のお手元にパンフレットを配らせていただきました。 

 10月27日（日）に福島21RC主催の「青少年スピーチコンテスト」が開催され

出席してまいりました。 発表者は海外からの5名を含め総勢18名でした。福

島中央ローターアクトの相樂一誠会長が参加しておりました。皆さんそれぞれ

発表内容も素晴らしく、アピール力・パフォーマンスが素晴らしく、楽しく聞いて

まいりました。アクトの相樂会長は、ローターアクトの活動内容や会員増強につ

いてのスピーチでした。 

 

 

本日の出席率 
会員数          43名 

出席者総数        25名 

 うち出席免除会員出席  4/5名 

出席率      59.5％ 

1) 11月2日(土)・3日(日)に第2530地区 地区大会が開催さ

れます。先週の例会でもご案内いたしました通り、大会2日目

の登録開始時刻が8：20～に変更となっておりますのでご注意

ください。 

2) 本日10月30日(水)14：00～佐平ビル9階会議室にて「10月度定例理事会」を

開催いたします。 

3) 次週11月6日(水)の例会は12:30～福島県教育会館にて開催いたします。会

長より地区大会の報告をしていただきます。会場準備は「ロータリー財団・米

山委員会」の担当です。11：45までに集合をお願いいたします。 

幹 事 報 告 多田 憲司幹事  
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ニコニコBOX委員会報告 
植木 博隆委員 

■佐藤 信雄会長 
県北第一分区ガバナー補佐 阿部正美様、 
分区幹事の野崎正広様  ようこそいらっ
しゃいました。  

安藤 正道 

石橋 真一 

植木 博隆 

梅津 寿光 

大出 隆秀 

亀岡 政雄 

川瀬 哲雄 

熊坂 友好 

紺野 信 

斎藤 高紀 

齋藤 康隆 

坂本 和司 

佐藤 和子 

佐藤 信雄 

佐藤 元彦 

菅谷 敏 

鈴木 和夫 

鈴木 努 

多田 憲司 

西屋 明 

芳賀 裕 

箭内 一典 

山田 稔 

渡部九二五郎 

渡邊 英世 

 

  目標 200万円 

本日の投入額  27件  36,116円   

  累   計   470,116円 

皆さんこんにちは。県北第一分区のガバナー補佐阿部

正美です。 

今回は、RIが提唱している各ロータリークラブの今後

3年の行動計画策定について公表されましたので、こ

のことについて報告したいと思います。わが地区の早

川ガバナーの活動方針にも載っていたと思いますが、

とにかくクラブの活性化を図り、今後継続して各クラ

ブのロータリー活動が推進することができるよう、第

2530地区として支援していきたいと考えています。

そのためにロータリー財団の資金を有効に使って奉仕

活動を展開することによって、ロータリーの公共イメー

ジの向上を図っていく。そのことにより会員増強につ

なげ、将来に向かってクラブの維持、発展につなげて

いくことが求められています。今日のお話が、貴クラブ

の今後の行動計画の策定にあたっての参考になれば

幸いと思います。 

国際ロータリー第2530地区  

県北第一分区 

ガバナー補佐スピーチ 

  ◆Ｒ財団より認証状と襟ピンの贈呈 

  ・亀岡 政雄会員  PHF 

 県北第一分区分区幹事 県北第一分区ガバナー補佐 

   野崎 正広 様      阿部 正美 様   


